



Adu Kuat Athletic Bilbao Vs Atletico Madrid: Prediksi dan Statistik Terbaru Copa del Rey 1 Maret 2024

Description

Athletic Bilbao akan menghadapi Atletico Madrid dalam leg kedua semifinal Copa del Rey. Pertandingan ini akan digelar di San Mames Barria Stadium, Bilbao pada Jumat, 1 Maret 2024. Athletic Bilbao memasuki laga dengan keunggulan setelah menang 1-0 pada leg pertama melalui gol dari Alex Berenguer. Tim tuan rumah berharap untuk melaju ke final setelah performa impresif belakangan ini.

Performa Bilbao cukup mengesankan dengan tiga kemenangan dalam lima pertandingan terakhir, sedangkan Atletico Madrid sedang dalam masa sulit dengan hanya satu kemenangan dalam lima laga terakhir. Cedera beberapa pemain kunci seperti Antoine Griezmann mempersulit situasi bagi Atletico Madrid. Rekor pertemuan di markas Bilbao juga tidak menguntungkan Atletico Madrid dengan tiga kekalahan dalam lima pertandingan terakhir.

Rekor Pertemuan dan Performa Terbaru

Dalam lima pertemuan terakhir kedua tim, Athletic Bilbao memperoleh hasil positif dengan tiga kemenangan. Performa terbaru Bilbao juga cukup impresif dengan tiga kemenangan dalam lima pertandingan terakhir. Sementara itu, Atletico Madrid hanya meraih satu kemenangan dalam lima laga terakhir, dengan beberapa pemain kunci mengalami cedera.

Perkiraan Susunan Pemain

Dalam pertandingan ini, perkiraan susunan pemain Athletic Bilbao dan Atletico Madrid telah disusun. Pemain kunci seperti Alex Berenguer dari Bilbao dan Antoine Griezmann dari Atletico Madrid diprediksi akan menjadi faktor penentu dalam laga tersebut. Pelatih dari kedua tim pun telah menyiapkan strategi terbaik untuk meraih kemenangan.

Dukungan dari Fans dan Ekspektasi

Pertandingan ini juga menarik perhatian para fans kedua tim yang akan memberikan dukungan penuh. Dengan keunggulan dari leg pertama, Athletic Bilbao diharapkan untuk melaju ke final Copa del Rey. Namun, Atletico Madrid tidak akan menyerah begitu saja dan berusaha untuk membalikkan keadaan. Semua mata akan tertuju pada laga seru ini baik bagi para fans maupun pecinta sepakbola.

Ringkasan

Athletic Bilbao akan menghadapi Atletico Madrid dalam leg kedua semifinal Copa del Rey. Bilbao unggul 1-0 dari leg pertama dan siap melaju ke final. Bagaimana prediksi Anda untuk pertandingan ini? Siapakah pemain kunci yang akan menjadi penentu kemenangan? Berikan pendapat dan analisis Anda di kolom komentar! Jangan lewatkan pertandingan seru ini dan dukung tim favorit Anda.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark